

Terima Kunjungan Atlit IBCA MMA Asal NTB, Danlanud Berikan Apresiasi

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

Aug 7, 2022 - 21:49



Mataram NTB - Danlanud ZAM Kolonel R. Endri Kargono, S.M. M.Han., menerima kunjungan atlit asal Nusa Tenggara Barat (NTB) yang berhasil merebut medali pada event Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Indonesia Beladiri Campuran Amatir - Mixed Martial Arts (IBCA - MMA) 2022 baru baru ini.

Kedatangan Atlit IBCA - MMA asal NTB tersebut diterima langsung Danlanud

ZAM di ruang kerjanya Mako Lanud ZAM Mataram, Jum'at (05/08).

Pada kesempatan itu Danlanud ZAM menyampaikan apresiasi dan merasa bangga atas prestasi yang diraih oleh Atlit IBCA - MMA asal NTB dengan memborong medali Emas, Perak dan Perunggu pada Kejurnas tersebut.

"Saya apresiasi atas prestasi atlit NTB yang telah berhasil meraih juara yang tentunya dapat mengharumkan nama baik Daerah NTB," jelas Danlanud ZAM.

"Teruslah tingkatkan prestasi semoga kedepannya dapat berkompetisi di tingkat internasional," imbuhnya.

Kejurnas IBCA - MMA 2022 yang memperebutkan piala MPR RI serta Tropi KASAU dan memperoleh hadiah dana pembinaan tersebut telah berlangsung dari tanggal 1 hingga 4 Agustus 2022 yang diselenggarakan di Gedung Serbaguna Antariksha Koopsud I, Halim Perdanakusuma, Jakarta Timur yang diikuti oleh 500 dari 28 provinsi.

Atlit IBCA - MMA yang mengukir prestasi tersebut yaitu Amal Firmansyah adalah merupakan atlit asal Kabupaten Sumbawa yang pada kejurnas tersebut turun pada kelas 60 Kg kategori MMA Amatir junior putra. Sedangkan Deni Agus Susanto yang juga atlit asal Kabupaten Sumbawa turun pada kelas 60 Kg kategori MMA Amatir Senior putra dengan meraih Emas.

Sedangkan atlit Asal Kabupaten Dompu Sahwan yang turun pada kelas 55 Kg Amatir Senior putra yang meraih medali Perak. Sementara Armadi yang turun dikelas 68 Kg kategori MMA Senior putraeraih medali Perunggu.

IBCA - MMA sendiri merupakan sistem olahraga tangan kosong yang merupakan seni beladiri dengan menyatukan semua bentuk olahraga tempur dengan tehnik menyerang yang dilakukan dengan cara memukul, menendang, tehnik kunciian, gulat, bergelumur, bantingan dengan mengandalkan stamina fisik yang dikombinasikan secara maksimal dan efektif.(Adb)